

草誠クラブによる花苗寄贈



市立幼稚園・保育園・こども園へのプレゼント 命の大切さを知り、あたたかい人間に成長することを願って

地域の発展への貢献やボランティアを目的に、滋賀県南部の企業で構成された「草誠クラブ」が、市立の幼・保・こども園に、色とりどりの花苗各60ポットをプレゼント。立入が丘幼稚園では、たんぽぽ組の園児たちが「私も植えたい」「もう一個やりたい」と、プランターや花壇のお気に入りの場所に花苗を植えて楽しんでいました。

11月6日 | 立入が丘幼稚園 園庭 ほか

市政功労者表彰式典



守山市市政功労者表彰式典

27人5団体に功労表彰 歴代最年少の中学生も受賞

文化の日に、市議会議員や民生委員・児童委員、消防団員など、長年本市の発展に寄与した27人5団体の功労表彰や感謝状の授与が行われ、厳かな面持ちで市長から賞状と記念品を受け取りました。また、全国大会3位入賞を果たしたサッカーチームの川端 真太郎さん(中学1年)が、歴代最年少で社会功労表彰を受けました。

11月3日 | 市民ホール

私たちが守山の未来をつくる中高生サミット



中高生が4つのテーマで提案 市議会議員と意見を交わす

市内在住・在学の中高生17人が、4つのグループに分かれて、約半年間にわたり探求してきた守山市の課題について提言を行い、市議会議員と意見を交換しました。当日会場で視聴した参加者は「守山をより良くしたい若者と市議会の皆さまの白熱した討論を見て、自分も何かできることがないか考えるきっかけとなった」と話していました。

11月12日 | 市役所

湖岸清掃運動



湖岸と湖上で清掃活動 母なる琵琶湖を美しく

木浜・赤野井湖岸周辺で湖岸清掃運動が実施されました。当日はさまざまな団体や地域住民など約200人が参加し、ビニール袋やペットボトルなど、浮遊漂着ごみと地上ごみを合わせて約850kg回収しました。参加者は「これだけ回収しても琵琶湖全体で見れば、ほんの一部。みんなに環境保全の大切さを認識してほしい」と話していました。

11月11日 | 木浜湖岸・赤野井湖岸周辺



守山市の人口

令和5年10月31日現在
(前月比)

人口	85,894 (+ 48)
男	42,283 (+ 27)
女	43,611 (+ 21)
世帯数	34,958 (+ 58)



双眼鏡

W選躍B
Cに入る
大で活
谷子化
習子
が野球を
選手に感
躍すに大
する感
Bに入る
Cに入る
大で活
谷子化
習子
が野球を
選手に感
躍すに大
する感